

Bravo les filles !

Posté le Vendredi 05 Février 2010, Par [gscg](#) Catégorie [Collège Saint-Jean-Bosco](#)



On ne peut que les féliciter, ces filles, qui tous les mercredis après-midi se mobilisent pour représenter les couleurs du collège Saint-Jean Bosco.

Il y a bien longtemps qu'une équipe de minimes filles n'avait pas brillé de la sorte.

Sans entraînement particulier et sans coach, mais avec une motivation d'acier et un excellent esprit d'équipe, elles se sont qualifiées, ce mercredi 3 février 2010 pour les phases finales départementales de volley-ball qui se dérouleront à Mont de Marsan le 10 février 2010.

Encore bravo à elles : MASSARTIC Marie, ROBERT Sarah, GONTRAND Malory, BLOCH Marie Laure, GASTALDI Manon, MARTIN Lénaïc, MAISONNIER Aurélie.

Christelle LABAT

Mots clés: [sport](#) , [volley-ball](#) , [filles](#) , [Saint-Jean-Bosco](#)